

BOLETÍN No.671 ->>

Conferencias, talleres, aplicación de vacunas, detección de glucosa, algunas de las actividades realizadas en la Octava Feria de la Salud y Seguridad Laboral Universitaria.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo la Octava Feria de la Salud y Seguridad Laboral Universitaria, evento organizado por el departamento de Recursos Humanos, a través de la Sección de Desarrollo Integral, el cual fue dirigido a toda la comunidad universitaria con la finalidad de promover hábitos y actitudes para estilos de vida más saludables; así como dar a conocer los aspectos preventivos para la seguridad en las instalaciones de la Máxima Casa de Estudios en la entidad.

La Octava Feria fue inaugurada por el secretario general, Francisco Avelar González, quien en representación del personal del rector, Mario Andrade Cervantes, manifestó que la UAA se preocupa por ofrecer a toda la comunidad institucional espacios adecuados y seguros para desarrollar las actividades propias del personal de apoyo, docentes y alumnos quienes diariamente asisten a las instalaciones de la Universidad.

Recalcó que la promoción de la salud y la seguridad en la comunidad institucional es indispensable para crear la cultura del autocuidado y la prevención, bajo un esquema de gestión de calidad, en donde la mejora continua ayude a fortalecer las acciones que lleva a cabo la Universidad Autónoma de Aguascalientes en beneficio de sus trabajadores y estudiantes.

En las instalaciones de la Unidad de Estudios Avanzados se concentraron las actividades programadas en la Octava Feria. Los temas de las conferencias que se fueron: El síndrome metabólico; El Legado de la muerte y Toxicología de residuos y productos químicos, todas impartidas simultáneamente por expertos en la materia.

También se realizaron detecciones de glucosa, medición de talla y peso; aplicación de vacunas para la influenza estacional; demostración de alimentos hechos a base de soya y de productos especiales para diabéticos, entre otras actividades en las que participaron tanto el personal administrativo, como académicos y alumnos de la UAA.

Cabe destacar que la Universidad Autónoma de Aguascalientes, durante la presente administración, ha impartido numerosos cursos de capacitación para el manejo y uso de extintores, primeros auxilios, manejo de residuos químicos; y en coordinación con Protección Civil se han efectuado simulacros para evacuar las bibliotecas del campus central en caso de incendio o temblor; mientras que con el apoyo del Módulo de PREVENIMSS que da servicio en la Unidad Médico Didáctica, se ha logrado promover la cultura de la salud y seguridad laboral en la UAA.

